
第 515 回  放 送 番 組 審 議 会 
  

１．日  時  2016年 1月 20 日（水） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    9名 

 

出席委員     7名 

委  員  長    國分 正人 

副 委 員 長    千葉 隆史 

委   員   小川口 寛 

委   員   三浦 茂樹 

委   員   恒川 かおり 

委   員   山口 博弥 

委   員   大橋 綾子 

欠席委員     2名 

委   員   嶋  誠治 

委   員   五日市知香 

 

社 側 出 席 者    楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（専務取締役） 

          青山 尚之（常務取締役） 

          関  英祐（報道制作局長） 

          野田 喜代志（報道制作局専任局長） 

丸谷 尚史（報道制作局報道部副部長） 

           

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 小野 絢子（編成局編成部） 



４. 議  題    
1.  「いわてことし２０１５」 
   2015 年 12 月 26日(土)13:55-14:50 

2. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 
委員側意見 
○ 今年を振り返る内容と翌年につながる内容を、様々取り上げていて良かった。 
○ 国体やスポーツ選手の活躍、ミス・インターナショナルの出演など、明るい話題も多

く取り上げていて良かった。 
○ 震災について取り上げ、大槌町の旧庁舎から中継をしていたのが良かった。ドローン

を使った映像も効果的だった。 
○ 矢巾町いじめ自殺問題など、取扱いが短く感じ、物足りなかった。 
○ ミス・インターナショナルを取り上げる時間が長いと感じた。 
 
局側 
○ 年末の番組なので、あまり暗い気持ちにならずに、来年に繋がるようなテイストにし

たかった。 
○ 被災地を応援する気持ちを伝えたいと考え、番組キャスターの古舘アナウンサーを大

槌町の中継に派遣した。 
○ 自殺の問題が短かったのではという点は反省すべき点でもあったかと思う。去年のニ

ュースで一番大きな問題だと思い、番組の最初のほうで取り上げた。 
○ ミス・インターナショナルの山形純菜さんには華を添えてもらいたいという意図があ

った。 
 
 

1 月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

◆ 1 月 27日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

 
 
 
 


